

16^{ème} session du comité technique sur les critères d'attribution de la CTOI

Perth, Australie, 3 – 6 février 2026

Déclaration de la République française en réponse à la déclaration de la République de Maurice

En réponse à la déclaration de la République de Maurice, la République française réitère la déclaration relative à l'île de Tromelin effectuée lors de la 19^{ème} session du Comité de Conformité qui s'est tenue du 08 au 10 et 12 mai 2022 aux Seychelles, et qui est annexée au rapport de ladite réunion (Document IOTC-2022-CoC19-R[E], Appendix 4) et qui rappelle que la France ne reconnaît aucune valeur juridique à l'enregistrement de cette objection soumise au Secrétariat de la CTOI par la République de Maurice, car elle méconnaît le fait que l'île Tromelin est un territoire français sur lequel la France exerce de façon constante une souveraineté pleine et entière. La République française demande que cette déclaration soit annexée au rapport de la présente réunion.

16th Session of the IOTC Technical Committee on allocation Criteria

Perth, Australia, february, 3-6, 2026

Statement by the French Republic in response to the statement by the Republic of Mauritius

In response to the declaration of the Republic of Mauritius, the French Republic reiterates the declaration relating to the island of Tromelin made at the 19th session of the Compliance Committee held from 08 to 10 and 12 May 2022 in the Seychelles, and which is annexed to the report of the quoted meeting (Document IOTC-2022-CoC19-R[E], Appendix 4) and which recalls that France does not recognize any legal value to the registration of this objection submitted to the IOTC Secretariat by the Republic of Mauritius, as it disregards the fact that Tromelin Island is a French territory over which France consistently exercises full sovereignty. The French Republic requests that this declaration be annexed to the report of this meeting.